

コロナ対策 深刻さ増す事態 組合に寄せられる相談急増

東京地評は4月6日に東京社保協、東京民医連、自由法曹団との共催でコロナ相談ホットラインを開催。相談室と職場・地域の組織受診減少でクリニックが雇用打ち切り、IT企業などにテレワークを許可されな

い、ライブハウス関係者の休業補償、障害者作業所の縮小、塾講師の出勤停止や、20人が解雇と自宅待機に

体制確保にフル稼働 学童保育に追加・援助を

【福保劣東京・佐々木副委員長】国が「一律休校」、保護者へ自宅で仕事をす



寄せられた職場の要望の数々

保育園では、1年で一番忙しい時といわれる3月・



電話が続くコロナ・ホットライン

は、非常勤職員の雇止めや新規内定の取り消し、また幼稚園では非常勤の雇止め、一律休校では学校給食職員が自宅待機になるも手

4月です。卒園式は縮小、保護者との懇親会は中止、遠足は徒歩で行けるところ

国や東京都への要望には、「補助金の支給や人員配置の増員できるように」

建設現場は悲鳴と怒り 閉鎖・遅延、不払いが懸念

【東京土建副主任・佐藤正雄】新型コロナウイルスの深刻な影響が、建設産業にも現れています。

ひとは、多くの労働者が集まる大型現場での感染防止の問題です。「毎朝千



感染現場も、ただでさえ危険な作業が増え、落し物や墜落の危険が増しています。

「長期化した時にマスクや消毒液などの不足がないよう」に支給を、「保育園や学

恒例の春の企業交渉はコロナ対策に特化し、現場での感染防止、下請・労働者保護の徹底を約束させていきます。

一斉休校で大混乱

子と家族への悪影響心配

【都教組書記長・坂元康雄】東京都教育委員会は安

【都教組書記長・坂元康雄】東京都教育委員会は安

【都教組書記長・坂元康雄】東京都教育委員会は安

コロナ対策は需給調整を

タクシ業界に要請

【自交総連東京書記長・舞弓義隆】ハイヤー・タク



東京都が緊急の中小企業

東京地評が緊急の中小企業

東京都が緊急の中小企業

東京都が緊急の中小企業

東京都が緊急の中小企業

東京都が緊急の中小企業